

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Regulatory Capital to Risk Weighted Assets (RCTRWA)*, *Nonperforming Loans Net of Provisions to Capital (NPLNOPTC)*, *Nonperforming Loans to Gross Loans (NPLTGL)*, *Interest Margin to Gross Income (IMTGI)*, *Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO)*, *Liquid Assets to Total Assets (LATTA)*, *Liquid Assets to Short Term Liabilities (LATSTL)*, dan *Net Open Position in Foreign Exchange to Capital (NOPIFETC)* Terhadap Profitabilitas yang diproksikan dengan ROA (*Return on Assets*) pada Bank Umum Swasta Nasional Devisa di Indonesia periode 2006-2011).

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling* berdasarkan kriteria yang ditentukan oleh peneliti. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 9 bank umum swasta nasional devisa. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan publikasi bank yang diperoleh dari Bank Indonesia dan Bloomberg periode 2006-2011. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji asumsi klasik, uji regresi linear berganda dan uji hipotesis yang meliputi uji koefisien determinasi, uji statistik F, dan uji statistik T.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa salah satu hasil uji asumsi klasik bermasalah, yaitu uji multikolinearitas. Salah satu cara yang dapat digunakan untuk mengatasi masalah pada uji multikolinearitas adalah dengan mengeluarkan satu variabel independen yang mempunyai korelasi tinggi dari model regresi. Variabel yang dikeluarkan dari model regresi adalah LATSTL. Hasil uji Adjusted R^2 menunjukkan bahwa kemampuan variabel independen dalam menjelaskan/memprediksi variabel dependen sebesar 58,3%, sedangkan sisanya 41,7% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Hasil uji statistik F menunjukkan bahwa semua variabel independen secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap ROA. Hasil uji statistik T menunjukkan bahwa NPLNOPTC, NPLTGL, dan BOPO berpengaruh signifikan terhadap ROA, sedangkan RCTRWA, IMTGI, LATTA, dan NOPIFETC tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA.

Kata kunci: *Return on Assets (ROA)*, *Regulatory Capital to Risk Weighted Assets (RCTRWA)*, *Nonperforming Loans Net of Provisions to Capital (NPLNOPTC)*, *Nonperforming Loans to Gross Loans (NPLTGL)*, *Interest Margin to Gross Income (IMTGI)*, *Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO)*, *Liquid Assets to Total Assets (LATTA)*, *Liquid Assets to Short Term Liabilities (LATSTL)*, dan *Net Open Position in Foreign Exchange to Capital (NOPIFETC)*.